

# Ein toller Bastelvormittag

IN DER 139. GRUNDSCHULE IN DRESDEN

mit Jugend- Arbeit und Bildung

Toll vorbereitet und einfühlsam gingen Ihre Mitarbeiter auf die Schüler ein.



Selbständig und kreativ entstanden aus vorbereiteten Teilen Insektenhotels und Vogelhäuschen.

Basteln, Leimen, Nageln, Bohren und Bestücken machte allen Spaß.



So entstanden Weihnachtsgeschenke der besonderen Art, über die sich Eltern und Großeltern bestimmt sehr freuen.



Dieser Bastelvormittag hat unseren Schulalltag bereichert und war pädagogisch wertvoll. Wir können anderen Schulen oder Kindereinrichtungen empfehlen, sich ebenfalls an „Jugend Arbeit und Bildung“ zu wenden.

S. Thomack (Klassenlehrerin der Klasse 2 c)